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➢ Aktuelle Mitgliederzahlen 
Wir freuen uns, wieder neue Mitglieder begrüßen zu dürfen. Mit Urs Gerber, Philipp Knecht, Nikolay 

Tsurikov, Urs Schellenberg und Peter Ebinger zählt der Verein neu 145 Mitglieder. Wir heißen euch im 

KASV herzlich willkommen. Meldet euch ungeniert, wenn ihr irgendwelche Informationen benötigt.  

Auf unserer Homepage www.KASV.de findet ihr unsere Kontaktdaten. 

➢ Frühschoppen 
Wir dürfen wieder und wir wollen es umso mehr… 

Wir möchten das Vereinsleben wieder ankurbeln und euch zum Frühshoppen in der Fischzucht 

einladen. Neu soll der regelmäßig stattfinden, immer am ersten Sonntag im Monat und das erste Mal 

jetzt, am 1. August. Wir vom Vorstand wechseln uns mit jedem Mal ab und übernehmen die 

Organisation und die Bewirtung. Es soll ein Anlass sein, bei dem sich alle Mitglieder wohl fühlen, also 

auch die Neuen, ihr seid herzlich eingeladen. Neben interessanten Gesprächen und dem 

Erfahrungsaustausch soll auch das  

leibliche Wohl nicht zu kurz kommen.  

➢ Jungfischertag 
Durch Corona hat vor allem unsere Nachwuchsarbeit sehr gelitten. Derzeit zählt der KASV gerade noch 
eine Hand voll Jungfischer. Das möchten wir ändern und organisieren demnächst einen Jungfischertag. 
Als Werbeaktion für den Verein dürfen vor allem auch Nichtmitglieder teilnehmen, die Kosten werden 
übernommen. 
Einzelne Mitglieder und Vorstände haben ihre Unterstützung angeboten, so dass wir auch mit einer  
größeren Teilnehmerzahl zurechtkommen werden. 
Vermutlich jeder von euch kennt Kinder oder Jugendliche, die gerne angeln würden. Bitte erzählt ihnen 
davon. Nennt uns bei näherem Interesse deren Namen und die Kontaktdaten der Eltern. Und das bitte 
innerhalb der nächsten Wochen, damit wir das organisieren können, vielen Dank. 
Sobald wir den Rahmen kennen, werden wir den Termin und das Programm in der Gruppe planen. 



 

 ➢ Generalversammlung 20/21 
Die Generalversammlung für das Vereinsjahr 2020 wurde aufgrund der derzeitigen Corona-Situation im 
April 2021 schriftlich abgehalten. Allen wahlberechtigten Mitgliedern wurden die 
Versammlungsunterlagen gemäß der Satzung an ihre zuletzt gemeldete Adresse geschickt, per Post oder 
E-Mail. An der Abstimmung zur schriftlichen GV haben sich 66 Mitglieder beteiligt. Bei insgesamt 143 
Stimmberechtigten entspricht das einer Beteiligung von rund 46%. 
Abgestimmt wurde wie folgt: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Demnach wurden alle Vorlagen mit einer deutlichen Mehrheit angenommen. 
Das Auszählungsprotokoll und die einzelnen Stimmzettel werden aufbewahrt und können auf Verlangen 
eingesehen werden. Das Protokoll zur schriftlichen GV kann bei der nächsten Versammlung eingesehen  
werden. 

➢ Verschiebung des Geschäftsjahres 
Das Finanzamt schreibt uns neu vor, dass wir unser Rechnungsjahr mit dem Kalenderjahr gleichschalten, dem 
müssen wir Folge leisten. Das zieht weitere Änderungen nach sich. Da die Generalversammlung nach dem 
buchhalterischen Jahresabschluss statt zu finden hat, wird diese neu im Januar durchgeführt. Da diese Umstellung 
eine Änderung der Satzung notwendig macht, wird in der nächsten Generalversammlung der Form halber darüber  
abzustimmen sein. Die Bekanntgabe des Termins folgt in Kürze. 

➢ Renaturierung der Wutach und Besatz 
Erfreuliches vorab, unsere Eingaben bei den Wasserrahmenrichtlinien (WRRL) sind größtenteils angenommen 
worden. Für alle denen das nichts sagt, wir hatten im Rahmen der WRRL die Gelegenheit, Wünsche und 
Vorschläge zur Renaturierung der Wutach einzureichen, David Reinhart hat dies zu seinem Projekt gemacht und 
geht dem nach, vielen Dank hier für deine Leistung.  
In der ersten Phase soll vom Hettkanal bis zur Holzbrücke gearbeitet werden. Es werden links und rechts 
wechselnd Buhnen gesetzt. Zudem werden stellenweise Niedrigwasserrinnen gezogen, auch Fischunterstände 
sind geplant.  
Bei der Versetzung der Mittelsteine tut sich der Verantwortliche schwer, er ist für den Hochwasserschutz 
verantwortlich und sieht hier Gefahren für seine Interessen. Grundsätzlich ist aber auch er bereit, Neues 
auszuprobieren und zu beobachten. 
Demnächst sollen die 2018 beschlossenen, unter dem Projektnamen Wutachperlen bekannten Maßnahmen, 
unterhalb der Steinamündung umgesetzt werden. Hier sollen Buhnen gesetzt werden. Federführend ist ein 
Architekturbüro. Leider gestaltet sich die Kommunikation recht schwierig. David Reinhard versucht, wo immer 
möglich Einfluss zu nehmen. Bei allen Maßnahmen werden wir ja nach Situation vorab elektrisch abfischen, um 
den Bestand zu sichern. 
Selbst bei einer erfolgreichen Renaturierung wird es noch einige Jahre dauern, bis wir wieder einen natürlichen 
Forellenbestand in der Wutach haben. Bis dahin werden wir weiterhin Bachforellen einsetzen. 
Erst Ende Mai haben wir insgesamt 5000 von ihnen eingesetzt. Da der Kanal derzeit noch mit den Halbwüchsigen 
von den Jahren zuvor besetzt ist, haben wir diesmal etwa 1500 Stück in die Schlücht und 3500 Stück in die Wutach 
gesetzt.  

Einverständnis zur schriftlichen Versammlung 
Einverständnis zum Protokoll der letzten GV 
Entlastung des Kassierers   
Entastung des Vorstands 
Wahlen:  1. Vorstand   - Kurt Vesper (1 Jahr) 

Stellvertreter 1 - Günter Szczepanski  
   Kassierer  - Christian Geiselhart 
   Arbeitsdienstkoord. - Peter Kaufmann (1 Jahr) 
   Gewässerwart 1  - Peter Meier 

Fischzuchtwart - Francoise Gerhardt  
Jugendwart 2  - Manfred Schlatter 

64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
63 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
63 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
63 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen 
62 Ja-Stimmen, 4 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
64 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 



 

 

 
Nächstes Jahr möchten wir den Kanal elektrisch abfischen und die Forellen in die Wutach umsetzen. Wir 
beobachten die Entwicklung der Bestände laufend.  
Auch im Rhein besetzen wir. Hier haben wir, zusammen mit dem Kadelburger Verein, am 24. Juli 12‘000 
Bachforellen besetzt. 

 
 

➢ Neues aus der Fischzucht 
Wir haben endlich wieder ein großes Becken in der Fischzucht besetzt. Hier schwimmen unsere Regenbögler. 

 
 

 



 

 ➢ Arbeitseinsätze 2021 
Nachdem letztes Jahr keine Arbeitseinsätze stattfinden konnten, ist sehr viel Arbeit liegen geblieben. Deshalb 
haben wir in der Vorstandsitzung einstimmig beschlossen, die 7 Pflichtstunden für den Arbeitsdienst wieder 
einzufordern. Unter anderem muss der Boden des Bruthauses betoniert, das Tor am Eingang ersetzt, der Sockel 
des Vereinsheims fertiggestellt und auch sonstige Instandsetzungs- und Aufräumarbeiten geleistet werden. Peter  
Kaufmann kommt jeweils auf euch zu. Wir danken euch für eure Bereitschaft, euren Beitrag im Verein zu leisten. 

➢ Freiwerdende Stellen in der Vorstandschaft 
Nach wie vor sind die bereits bekannten Stellen in der Vorstandschaft neu zu besetzen.  

• 1. Vorstand 

• Homepageverantwortlicher 

• Jugendwart 

• Arbeitsdienstkoordinator 
Hier appellieren wir an euch, meldet euch, informiert euch. Jeder der ausscheidenden Vorgänger wird euch 
im neuen Amt begleiten und unterstützend zur Seite stehen. Kennt ihr jemanden der in Frage kommt?  
Dann gebt uns den Tipp. Der Lohn für die Arbeit im Verein ist die Gratis-Ausgabe aller Angelkarten. 

➢ Schlusswort 
Zum Schluss möchte ich nochmals an alle die appellieren, die den Newsletter nicht erhalten, ihre E-
Mail-Adresse nicht mitgeteilt haben oder Spond noch nicht heruntergeladen haben, ihr würdet mir 
einiges vereinfachen und einige Arbeit abnehmen, indem ihr dem nachkommt. 
Allen, die hier Probleme mit Spond haben, stehe ich gerne helfend zur Seite … meldet euch bei mir.  
 
Wie immer bin ich für Rückmeldungen zum Newsletter dankbar, denn nur durch euren Beitrag kann 
der Newsletter ein echter Bestandteil unseres Vereins werden. 
Anregungen an: schriftfuehrer@kasv.de  
 
Petri Heil 
 
 
Daniel Marder 
Schriftführer 
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